



## Helau und Ahoi beim AEWG-Faschingsumzug und Besuch von der Erasmus-Partnerschule aus Mnichovo Hradište

Das Wetter spielte mit, als sich am vergangenen Faschingssonntag der AEWG-Umzug durch Erzhausen schlängelte. Mit dabei waren Schülerinnen und Schüler der Hessenwaldschule, angeführt von ihren Lehrerinnen Gaby Schaffner, Rosi Sennhenn und Petra Stiller. Zudem nahmen auch Gastschülerinnen aus Mnichovo Hradište gemeinsam mit ihrem Lehrer Lukas Umaceny teil.

Europa war das Motto der Gruppe, die Idee von Nurten Seibold, die in einem Workshop die Kostüme mit Schülerinnen und Schülern der Klasse 8e im Vorfeld hergestellt hatte. Auch mit von der Partie waren Mitglieder des Partnerschaftsvereine Erzhausen und Mnichovo Hradište. Die Stimmung von allen war ausgelassen und freundschaftlich. Die tschechischen Schülerinnen erlebten so hautnah, aktiv und interkulturell Karneval, ein deutsches Kulturgut.

Angereist waren die tschechischen Gäste am Freitagabend am Erzhäuser Bahnhof, wo sie von ihren Gasteltern, den Schülerinnen und Schülern der Klassen 8e, 9e und 10e und den Lehrerinnen Gaby Schaffner und Petra Stiller herzlich empfangen wurden. Von dort reisten sie auch mit neu gewonnenen Eindrücken am Rosenmontagsmorgen wieder nach Hause.

Ein herzliches Dankeschön allen Gastfamilien für ihre Gastfreundschaft, Nurten Seibold für die Kostüme, dem Partnerschaftsverein Erzhausen für die Unterstützung und dem Ehepaar Seibold, die ihre Räumlichkeiten für die Vorbereitung und Nachbereitung des Faschingsumzuges zur Verfügung stellten.





 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=521&teaserId=&printview=1&printview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)